

Zufriedenstellende Diagnose: Fit für den Auftakt

MOTORSPORT Diverse Setups nach Ende der Arbeit im Winter getestet

VON GÜNTHER WOLFF

Much. Bei allerschönstem, fast sommerhaftem Frühlingswetter testeten auf dem Nürburgring fast 210 Teams ihre Fahrzeuge, die zum Teil ihre Jungfernfahrt, zum Teil nach Modifikationen ihre ersten Kilometer unter Rennbedingungen absolvierten. Dementsprechend viel Verkehr war auf der Nordschleife, die aber immer wieder kurzzeitig wegen einiger Fahrzeuge, die in Unfälle verwickelt waren, gesperrt werden musste. Über Arbeitsmangel konnten sich die Teams also nicht beklagen. Das „Motorsport-Team Derscheid“ aus Much blieb von solchen Arbeiten verschont. Es wurde getestet, die Fahrer der beiden Boliden, die das im MSC Wahlscheid beheimatete Team ins Rennen um die



Testen und Erkenntnisse umsetzen heißt es für das Team Derscheid auf dem Nürburgring. BILD: WOLFF-SPORTPRESS

Langstreckenmeisterschaft schicken wird, konnten sich an die Fahrzeuge für die Saison 2012 gewöhnen. Teamchef Rolf Derscheid

war sichtlich zufrieden: „Unsere harte Arbeit während der letzten Wochen scheint Früchte zu tragen. Wir haben noch einige Kleinigkei-

ten getestet und geändert. Wir sind auf dem richtigen Weg und sehen gelassen dem Rennstart am 31. März entgegen.“